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INDICAÇÃO
 

 
Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao
Secretário de Estado da Educação, a implementação de
uma escola cívico-militar na EEB Prof. Maria Paula Feres,
localizada no município de Mafra.

 
 
O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do Regimento Interno, e
considerando que:

O modelo de Escolas Cívico-Militares tem demonstrado resultados positivos
em diversas regiões do país, promovendo uma educação de qualidade aliada a
valores cívicos e disciplinares;
A EEB Prof. Maria Paula Feres, situada em Mafra, possui as características
adequadas para a implementação deste modelo, com potencial para melhorar
o desempenho acadêmico e disciplinar dos alunos;
A transformação para uma escola cívico-militar pode proporcionar um
ambiente mais seguro e estruturado, favorecendo o aprendizado e o
desenvolvimento integral dos estudantes;
Este modelo educacional oferece uma alternativa para famílias que buscam
uma educação com ênfase em disciplina, cidadania e excelência acadêmica;
A instalação de uma escola cívico-militar em Mafra pode servir como um
projeto modelo para futuras implementações no estado, promovendo um
padrão de ensino que alia qualidade acadêmica e formação cidadã;
A proposta está alinhada com as diretrizes estaduais de diversificar e
aprimorar as opções de ensino público disponíveis para a população,
atendendo às demandas locais por melhorias na educação.

Requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e, por meio deste, ao
Secretário de Estado da Educação, a seguinte Indicação:
 
A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina encaminha proposição do
Deputado Sargento Lima, que sugere a implementação de uma escola cívico-
militar na EEB Prof. Maria Paula Feres, em Mafra, visando oferecer à comunidade
uma opção educacional que alie qualidade acadêmica, formação cívica e
disciplina, contribuindo para o desenvolvimento educacional e social da região.
Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal - Presidente
 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Sargento Lima
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